

Cultura Proletaria



AÑO XIX . . . Número 1006.

Entered as Second-Class Matter, Post Office, New York, N. Y.

NUEVA YORK, SABADO 23 DE AGOSTO DE 1947.

Problemas Orgánicos

Por Miquel Jiménez

La Organización Sindical

La Prensa obrera en la avanzada, ha venido publicando una convocatoria a una conferencia de la A.I.T., con puntos a

tratar sumamente interesantes. Ese motivo nos induce a insistir, excitando al vivo sentido de organización y a la alta

calidad interpretativa de las ansias de los asalariados, de todos los hombres amantes del verdadero sindicalismo. Contra el dominio y la explotación de la clase capitalista, hace falta extender, desarrollar en conjunto societario o sindicalismo, como medio relativo, atrayendo y abrazando a los jornaleros en su condición de trabajadores y por la defensa de los mismos, de sí mismos; desarrollando y fortaleciendo sus cuadros, por mejor luchar y vencer, al tiempo que se tiende a la supresión del asalariado y del capitalismo, o sea, de las clases, por la conquista de los útiles y bases de la producción y la regularización del mundo del trabajo.

La A.I.T. debe tener su Secretariado Mundial Técnico, asistido de Subsecretariados Principales de seccionales, alianzas o Instituciones Internacionales Alimenticia, Constructiva, Maderera, Textil, Siderometalúrgica, Química, Gráfica, Rápida y Diversa. En los continentes con organización y que no reside el Secretariado, se debe organizar Delegación Continental y Subdelegaciones representando los ramos seccionales.

Mancomunadamente hay que laborar el conjunto, desarrollando las organizaciones obreras nacionales en todos sus aspectos. Tendiendo a una unión y relación común estrecha, en la base orgánica podía ser un Sindicato G. de la Producción, simple en los pueblos pequeños. En las poblaciones mayores, el Sindicato General de la Producción, con su Junta Local Técnica y, como auxiliar, el Centro Sindical de la Producción y su Comisión Técnica, donde se den y por cada uno de los arrabales y agregados con grupos obreros considerables. El Sindicato, a tenor de las precisiones y probabilidades, dividido en Conjunciones de Industrias Alimenticias (campo, pesca, harineras, hoteles, etc.); Constructivas (picapedreros, albañiles, etc.); Madereras (bosques, tapizados, ebanistería, etc.); Textiles (hilados, cultivo del cáñamo, cueros, sastrieras, zapaterías, etc.); Siderometalúrgicas (fundiciones, forja, relojería, etc.); Químicas (alumbrado, vidrios, drogas, etc.); Gráficas labor, prensa, fotografía, radio, etc.); Rápidas (transportes generales, correos, telégrafos, navegación, etc.); y Diversas (espectáculos públicos, magistería, medicina, limpieza e higiene, etc.), con su respectiva Comisión Seccional, y, en barrios externos y agregados, si es viable, Subcomisiones Seccionales para mejor relación. El Sindicato, conforme a las necesidades y posibilidades de lugar, subdividido en Corporaciones Profesionales (tipografía, ferroviaria, etc.) y Subcomisiones Auxiliares. Talleres pequeños, con Delegado; mas fábricas y obras importantes, con Subcomisión Orgánica; y en establecimientos propios o colectivizados, organizados en Fundaciones Laborales, con Subcomisión, Gestora pertinente, además de la Orgánica. Mas, Grupos de Espacialidad, y, en lo posible también, Equipos de Trabajo.

Relacionados por Uniones G. comarcales. Además por Federaciones G. regionales, teniendo el anexo de Secciones por los grupos de industrias y por la relación particular de las mismas. Y por Confederaciones Sindicalistas nacio-

La Confederación Nacional del Trabajo No Admite Confusiones

El Sr. Indalecio Prieto, hablando desde Radiodifusión Francesa, ha manifestado que con él estaban el Partido Socialista, la U.G.T., el Partido Sindicalista y la Confederación Nacional del Trabajo.

No pueden decirse inexactitudes ni contribuir a crear más confusión dentro del antifascismo. La Confederación Nacional del Trabajo no está con el Sr. Prieto ni acepta sus puntos de vista ni sus soluciones. Tampoco ha formado parte de los Gobiernos de los Sres. Giral ni Llopis, ni acepta ninguna de las responsabilidades derivadas de la actuación en los mismos. La Confederación Nacional del Trabajo no está tampoco con el Sr. Negrín, ni con los comunistas ni va a remolque de ningún partido político.

La Confederación Nacional del Trabajo rechaza pasteleo político y de concesión a las fuerzas de la República Española.

La Confederación Nacional del Trabajo da y dará siempre impulso a la Resistencia activa y luchará hasta aplastar definitivamente a Franco y a Falange, hasta que no quede vestigio alguno del fascismo en España.

La Confederación Nacional del Trabajo lucha y luchará incesantemente por la libertad y la independencia del pueblo español; y para que éste, libre y soberanamente, dé a España la estructura política y social más en consonancia con su sentir.

La Confederación Nacional del Trabajo considera a los políticos españoles incapaces para recoger la voluntad soberana del pueblo español y no se prestará jamás a ningún juego de los elementos políticos ni de los Gobiernos que tiendan a escamotear o a mixtificar sus libertades.

El Sr. Prieto, en vez de unir a los españoles, ha venido a avivar sus querrelas. España, no necesita del Sr. Prieto ni de ningún personaje político para salvarse y libertarse de Franco.

La causa de la libertad no se defiende con claudicaciones ni con sensiblerías de vencido.

Hará bien el Sr. Prieto en dejar tranquila a la Confederación Nacional del Trabajo, que nada tiene que ver con sus andanzas, y deberá prestar atención en lo sucesivo a no confundir.

La Confederación Nacional del Trabajo jamás hará traición a la causa de la libertad del pueblo español. Allá los políticos con sus responsabilidades. La Confederación Nacional del Trabajo, fiel a sus finalidades y a su trayectoria histórica, aceptará siempre las suyas.

Los sufrimientos, el martirio del pueblo español nos obliga a todos, no a sacrificar la libertad, sino a defenderla integralmente, sin destallecimiento ni equívoco alguno.

POR EL COMITE NACIONAL DEL M.L.E. — C.N.T. EN FRANCIA. — EL SECRETARIADO.

Toulouse, 6 agosto de 1947.

EDITORIAL

Si ante la crisis económica por la que actualmente atraviesa la nación británica alguien se manifiesta desagrado debido a las nuevas medidas que el gobierno laborista ha adoptado para resolverla, ese alguien es mister Churchill. En un discurso que recientemente pronunció desde su hogar atacaba recia y agresivamente al Gobierno y decía que el pueblo británico debía escoger entre la regimentación totalitaria socialista y la libre competencia capitalista.

Aunque el pueblo pudiera y decidiera escoger entre los dos sistemas, nosotros no vemos la posibilidad de que con ello se beneficiara. Seguiría siendo el mismo esclavo de siempre, ya que regimentación socialista y competencia capitalista son una y la misma cosa. La única diferencia, sin valor para el pueblo, está en que quien regimienta en el sistema de libre competencia capitalista es el capital y en régimen más o menos socialista autoritario es el supuesto gobierno socialista.

Bajo el dominio de uno o bajo la imposición del otro, el pueblo, el que nosotros tenemos por pueblo, seguirá siendo el mismo esclavo.

Lo que en realidad pide Churchill en este momento de crisis económica británica y de decadencia imperialista, es que en vez de que el pueblo siga delegando el poder al laborismo, se le conceda de nuevo al conservadurismo, del cual Churchill es su jefe nominal. Por esa razón lo que se desea, simple y exclusivamente, es una delegación de poderes, con la cual se pueda controlar y dominar el Gobierno.

Que Churchill y el partido que representa desee ese control, no es extraño. Siendo, como así lo es, un partido que como todos los partidos aspira a gobernar y a permanecer en el Gobierno tanto tiempo como le sea posible, es lógico que frente a otro partido de oposición se manifieste exigente y agresivo. Lo que sí es extraño es que al adoptar esa oposición militante no reconozca que el Partido Laborista, o parte de él, sólo con el fin de salvar al capitalismo británico, su economía y por lo mismo sus intereses y sus privilegios de casta y clase, ha renunciado a sus fundamentales postulados.

Por adhesión al régimen de competencia capitalista, por el momento, el gobierno de Atlee ha acordado no continuar con la expansión nacionalizadora, que Churchill llama regimentación socialista. Uno de los argumentos básicos de Atlee y sus adictos al posponer por el momento esas labores de nacionalización, es que de continuar nacionalizando, como así lo exige el ala izquierda del partido, perjudicaría el aumento de producción. Se deduce por lo tanto que militarizando al obrero nacional y así obligándole a trabajar en las industrias que más le convenga a la economía nacional y poniendo precisamente el sistema de libre competencia en práctica, con el tiempo, se resolverá la crisis económica.

De hecho y de derecho, lo que el gobierno laborista hace es confirmar que, en efecto, independizando, no regimentando, el sistema de producción o, bien sea, de libre competencia capitalista y limitando aun más la libertad y la libre iniciativa del obrero, que es como decir que le priva aun más de su independencia, la economía burguesa británica puede y debe de esa forma salvarse.

Puede verse que en la práctica, el gobierno Atlee reconoce eso; reconoce que la libre competencia capitalista es mejor que la regimentación socialista, y por tal razón la adopta de momento. Renuncia así a sus postulados fundamentales de nacionalización, promesa hecha al electorado laborista cuando las elecciones y promesa que ahora no cumple.

¿Qué diría Engels, uno de los padres de la teoría de la acción política como medio de emancipación proletaria, si pudiera ver como el laborismo inglés al presentarse la oportunidad de ponerla en práctica retrocede porque teme perjudicar a un sistema que por ideología, convicción e interés de clase intenta derrocarlo?

Seríamente, nada podría decir, puesto que lo que señalamos no es un mal ni una contradicción del laborismo inglés; el mal y la contradicción está en el mismo concepto teórico al suponer que por la acción política se puede conseguir la emancipación proletaria, y lo está aun más cuando como lógica consecuencia de sus triunfos políticos, que no precisamente lo son de emancipación social, el marxismo se encarga políticamente de administrar una economía burguesa con el fin de ir cambiándola y reformándola de tal forma hasta que por un proceso evolutivo político llegue a convertirse en economía socialista y sistema político de esa tendencia.

Ni el mal ni la contradicción podrían corregirse declarando una dictadura laborista por medio de un decreto o por medio de la fuerza política mayoritaria laborista.

Y aun en el supuesto que se pudiera declarar una dictadura, porque había las fuerzas para ello, el resultado sería el mismo que vemos en Rusia. De cualquier forma que se plantee el problema del concepto de la acción política como medio de emancipación social, nos hallaremos ante el ejemplo que en todas partes nos presenta actualmente el marxismo. O bien se llega con ese concepto evolutivo a la bárbara dictadura regimentadora que vemos en Rusia o a ser los más fieles servidores y sostenedores del régimen capitalista.

Fuera de esto o de aquello no hay otra posible solución para esa teoría.

nales, estando ayudados sus Comités por Subcomités de las Agrupaciones nacionales Alimenticia, Constructiva, Maderera, Textil, Siderometalúrgica, Química, Gráfica, Rápida y Diversa.

LA ORGANIZACION COOPERATIVISTA

Dos hechos hay de suma importancia en lo inmediato de la guerra social, el combate de los salarios y la batalla de los precios; como en economía hay dos bloques importantísimos, la parte del trabajo y la del consumo. En otro orden de consideraciones, ni conviene un sindicalismo que trate de bastarse a sí mismo, que pretenda abarcar todas las actividades populares, ni que procure absorber toda la vida económica; ni tampoco un cooperativismo que trate de acaparar todas las funciones económicas. No obstante el gran nexo entre la producción y el consumo, la particular característica y el volumen de cada una de estas dos particularidades conlleva a la preferencia por una organización relativa y especial para la distribución; como de la sindical para todo lo relativo al trabajo. Así, fuera de las prácticas aburguesadas, hace falta un medio reglante de la distribución por los consumidores organizados, arma defensiva y cuerpo solidario y de experimentación, con órganos de carácter

popular y revertidores de los beneficios en obras mutuales, previsoras, de propaganda y de apoyo social.

En consecuencia, al lado mismo de la A.I.T. debe haberse por constituir una Asociación Internacional de los Consumidores, con Secretariado Mundial Administrativo, auxiliado por Subsecretariados Principales de Instituciones Internacionales Nutritiva, Alojadora, Decorativa, Vestuaria, Mecánica, Técnica, Ilustrativa, Paquetera y complementaria. En los continentes con organización, Delegación Continental y Subdelegaciones por los conjuntos seccionales.

Crear y desarrollar esta clase de organización en cada país equivale a ampliar el radio de acción y disponer un medio positivo para las grandes realizaciones futuras. En la base, puede ser una Cooperativa P. de la Distribución, simple en las villas pequeñas. En las localidades mayores, la Cooperativa Popular de la Distribución, con su Junta Local Administrativa y, como anexo, la Guilde Mutual de la Distribución y su Comisión Distritorial Administrativa, por cada uno de los barrios periféricos y agregados, dentro de lo posible. La Cooperativa, en razón a las probabilidades de rigor, dividida en Conjunciones de Ramas Nutritivas (panadería, restaurante, etc.); Alojadoras (materias de construcción, Defensa de inquilinos, etc.); Ilustrativas (librería, obje-

(Continúa en la página 2)

La Ley de Sucesión

UNA MASCARADA QUE NO PUEDE ENGAÑAR A NADIE

Por la ley de Sucesión y por el "referendum" fijado para el día 6 de Julio, el estado fascista español, se propone dotar al régimen de una apariencia de legalidad que lo haga aceptable al concierto de potencias aparentemente díscolas a reconocerle.

El mundo entero, los trabajadores y las masas populares, ajenas a los trapiqueos diplomáticos y a los intereses de Estados, se hallan perfectamente informados respecto a los orígenes, sentido y trayectoria general del llamado "movimiento nacional". Saben que la llamada "cruzada salvadora", no ha sido otra cosa que un atraco a mano armada contra la cultura, hacienda y derecho de todos los españoles. Un asalto perpetrado por bombarderos con patente de corso, los mismos bandoleros de siempre: el clero, el militarismo y la aristocracia arruinada.

Este atentado monstruoso, ha costado al pueblo el sacrificio de centenares de miles de vidas. Toda una joven generación, ha sido sacrificada en aras del Estado, el Capitalismo y la Iglesia. Los mismos Estados reaccionarios del mundo, todos los Estados sin excepción de bandería ni denominación, adoptan una actitud más o menos vacilante, cuando no de repudio platónico respecto a sanciones tanto crimen mediante un reconocimiento abierto del régimen franquista. Esta vacilación es como una sugerencia indirecta, subrepticia hecha a Franco, a que dé un giro institucional a su régimen como paso previo a un reconocimiento

total e incondicional. Los estados democráticos se darían por satisfechos con una mínima avenencia de Franco en el sentido de cubrir las apariencias de legalidad que permitiera dar el carpetazo al tan traído y llevado asunto español. Toda la estrategia inglesa y norteamericana, se cifra en la esperanza de una "evolución del régimen" aun en las mínimas proporciones de una variación nominal.

La maniobra franquista expresada en el "referendum" y en la Ley de Sucesión está llamada a bajar en el sentido de esa corriente, bien que aprovechándose todas las ventajas favorables, sin otorgar al mismo tiempo, la más mínima concesión. Se trata, pues, de dar al régimen una fachada institucional estrictamente convencional, apuntalándola con una votación movida y asegurada por los resortes coactivos del régimen.

Si ningún concurso sufragístico ha sido capaz de darnos la medida exacta de la opinión o consenso popular, salvo en los casos de desbordamiento revolucionario, ¿qué resultado cabe esperar de una consulta organizada y supervisada por la fuerza pública y los incondicionales del régimen? Los gobiernos más democráticos ganan todas las elecciones que se oponen ganar, siempre que no exista un estado de opinión, puesto a la acción en la calle. En tales casos, el triunfo es tributario de la acción subversiva, nunca de la mecánica sufragística. El Estado franquista cuenta como factores preventivos, la propia ley del referendum según

la cual se restringe el voto a "los que pueden votar" se encomienda el escrutinio a equipos de probados incondicionales y se remiten las "contingencias eventuales" a la salvaguardia del ejército, la policía y la fuerza pública.

De todas maneras, la cuestión de deducir en el "referendum" no entraña cambio ni reforma en la trágica situación de España y de los españoles. Votando SI o NO, el resultado es siempre Franco, Falange y Fascismo. El referendum es una jugada sin términos opuestos ni dilemas. Es una jugada sobre seguro sin riesgos de ninguna clase para el régimen y sus aprovechados.

Los términos del referendum recuerdan a los de aquel jugador de la anécdota que, echando una moneda al aire solí decir: "Si sale cara, gano yo, y si sale cruz: pierdes tú".

Si a las potencias extranjeras pendientes de las fantochadas de Franco, plugiera el resultado de esta carnavalada, las masas populares de España que no han renunciado a sus derechos de ser libres, deben volver sus espaldas a estas maniobras institucionales del fascismo, empleando sus energías y tiempos en socavar los cimientos del régimen mediante la acción coordinada popular basada en métodos conspirativos y revolucionarios.

¡Acción, lucha constante e implacable contra el franquismo!

¡Viva la acción directa revolucionaria!

(De "Tierra y Libertad" de España, Julio 5-47.)

Para Gastón Leval

Por Marcelino García

Opiniones Sobre el Contenido de una Polémica

He afirmado que en vez de haber sido conquistado el sindicalismo español para las ideas anarquistas, para el comunismo libertario, lo había sido el comunismo libertario para el sindicalismo. El solo hecho de que las Oficinas de Propaganda de la C.N.T. — F.A.I. auspiciaran y propagaran la idea de las federaciones industriales sindicales como plan válido de reconstrucción económica, basta ya en sí para evidenciarlo.

Estas Oficinas de Propaganda, se suponía que estuvieran dominadas, no por los treintistas, padres de esa idea del monopolio sindical, que Gastón entonces la hacía suya y que todavía la continúa defendiendo, sino por la militancia de la F.A.I. A pesar de ello, oficialmente la F.A.I. de Cataluña aceptaba un principio de reorganización económica que había sido motivo de acaloradas controversias, sostenidas por su militancia contra los que se llamaban treintistas.

Como ejemplo de que ese concepto de reorganización económica sindical fué inventado por el treintismo, expuesto en su famoso manifiesto, voy a citarlo de nuevo.

De acuerdo con esa cita de Gastón, publicada en "Volonta", de Nápoles, Italia, del primero de Julio, 1947, en parte esto decían los treintistas en su manifiesto: "Solo los sindicatos obreros son adaptados para reorganizar la vida económica; mas, primero de hacer la revolución, nosotros consideramos que es necesario reorganizar las federaciones industriales, sin las cuales no podremos conseguir la emancipación proletaria".

Por falta de ese plan de reorganización sindical, decía Gastón en Cultura Proletaria, la revolución española no avanzó todo lo que lógicamente debiera de avanzar. Lo mismo la F.A.I. de Cataluña que Gastón, con la mayor frialdad, aceptaban que SOLO LOS SINDICATOS OBREROS SON ADAPTADOS PARA ORGANIZAR LA VIDA ECONOMICA. Dejemos que lo aceptara Gastón, que pretende hablar como anarquista, pero que razona y argumenta como sindicalista. No es admisible que lo acepte un organismo y una militancia que como base y como fin de reorganización económica y social propaga el comunismo libertario. Es sólo admisible — y ese es el caso — cuando se renuncian esos postulados porque inconscientemente han sido conquistados ideológicamente por aquellos que, organización y militancia, habían combatido.

Posiblemente que la F.A.I. y su militancia razonaran de la misma forma que ahora lo hace Gastón en "Volonta". Para él, según afirma en esa revista anarquista, "esencialmente no era una traición pedir que se formara la federación industrial y la preparación de los sindicatos en materia económica con el fin de que la revolución no cayera en manos de la dictadura de un partido".

Por supuesto el sindicalismo español, en eso del peligro de dictadura, no quería que nadie le hiciera la competencia. Esa acusación la empleó el treintismo contra la F.A.I. La acusó de dictar a los sindicatos, y como medio de propaganda confusionista pedía que la C.N.T. se liberara del tutelaje dictatorial que la F.A.I. ejercía sobre ella.

La realidad fué que quien dictaba finalmente eran las ideas del treintismo y lo hacían lo mismo dentro de la C.N.T. que de la F.A.I.

Lo que entonces debió de hacer el comunismo libertario y lo que debe de hacer hoy fué y es ser un poco más consistente y tener un poco más espíritu crítico contra ideas que internacionalmente tratan de anularle. Una de dos, o sólo los sindicatos obreros son adaptados para reorganizar la vida económica, en cuyo caso son innecesarias las comunidades y las asociaciones de comunidades, o, por el contrario, los sindicatos son una nueva amenaza dictatorial controlada y dirigida por su burocracia por cuyo motivo hay que combatirlos como medio de reorganización económica de la futura sociedad.

Se debe y debemos ser tan lógicos y tan consistentes como lo fueron hace años los compañeros de la F.O.R.A. al declarar, en estas o parecidas palabras, que esa organización quedaba disuelta al desaparecer la sociedad capitalista.

Igual punto de vista lo expresa la Redacción de "Volonta" actualmente. En una de las varias notas que le pone al trabajo de Gastón, titulado Treintismo, dice en parte: "El sindicato no es adoptado para funcionar como núcleo elemental de una nueva sociedad sin autoridad. Eso implica, de hecho, que una élite (la flor) de funcionarios exige para sí la misión de disponer lo que han de hacer los demás, y eso conduce a la constitución de organizaciones centralizadas en las cuales los funcionarios son, en efecto, los amos. De esta forma, el sindicato, óptimo instrumento de lucha dentro la sociedad presente, pasa sus propios límites si es que se acepta en la nueva sociedad como base de reconstrucción".

Todo anarquista comunista, aunque no sea más que por la lógica de su razonamiento teórico al presentar el sistema de comunidades como medio de convivencia económica y social, llegará a las mismas conclusiones de frente a lo que debe ser y ha de ser la misión histórica del sindicalismo. Darle una que no le pertenece o aceptar la que el sindicalismo internacional quiere darle, es tanto como renunciar los propios postulados del comunismo libertario y es tanto como establecer las nuevas bases de una dictadura económica, que una vez puesta a funcionar sería tan autoritaria como el mismo Estado actual ruso. La idea fundamental del sindicalismo no es más que la de suplantarlo al Estado político con el Estado sindical, el cual como se puede ver por la exposición teórica de sus exponentes al estilo Gastón y el treintismo, "es el único adaptado para la reorganización de la vida económica".

Nos dicen que sin la intervención sindicalista no es posible la emancipación proletaria. Lo dice el treintismo. Con ello está de acuerdo Gastón. Y con ello están de acuerdo igualmente todos los teóricos del sindicalismo.

Ese concepto, aunque algo modificado, no es una creación sindical, equivale a decir que no lo es de los teóricos sindicales. Es marxista, puramente marxista. El padre de él es Engels cuando dice: "Mientras que la clase poseedora no solamente no sienta la necesidad de emanciparse sino que se oponga a que la clase trabajadora se emancipe, la transformación social tendrá que ser planeada y efectuada por la clase trabajadora solamente".

La coincidencia entre Engels y el sindicalismo está en que conceden exclusivamente al proletariado la misión de la emancipación social. La única diferencia es que Engels propone la acción política y sindical mientras que el sindicalismo solamente propone la sindical. Por lo demás, en cuanto al sindicalismo, la idea de reconstrucción que propone no la considera un principio sindical de reorganización, lo mismo que el marxismo tiene el suyo, sino una teoría universal que supone la emancipación de toda la sociedad. Esa teoría, la I.W.W., la expresa más abiertamente que ninguno de los otros sindicalismos.

Por consiguiente, como así insiste Gastón, el sindicalismo no es un instrumento de realización del comunismo libertario; al contrario, es una teoría de

(Concluye en la página 3)

AUSTRALIA

Compañeros de Cultura Proletaria, Salud.

He recibido el paquete de libros que me habéis enviado. Entre ellos hay "El Exodo", "Entre Dos Fascismos" y "Más Allá del Dolor". Quisiera exponer mi opinión sobre lo que he leído en ellos. Voluntad no me falta para hacerlo, pero carezco de las condiciones de escritor para realizarlo. Mi cerebro no está lo suficiente desarrollado y mis manos callosas que durante más de cincuenta años han manejado duras herramientas, entre ellas el pico y la pala, están imposibilitadas de hacer marchar la pluma como sería mi deseo. Pero contando con la buena voluntad de los compañeros de Cultura, espero que si les sobra un rincón en el periódico darán cabida a esas mal trazadas líneas.

"Entre dos Fascismos". Por correspondencia que había recibido y por relatos de algunos que habían personalmente servido con las tropas antifascistas, conocía algunos de los procedimientos de los llamados REDENTORES COMUNISTAS. Durante mis años de militante en las filas de vanguardia, he leído, he visto, y he pasado muchas calamidades propias del sistema en que vivimos. Aunque muy jovencito, recuerdo aquellos terribles martirios contra inocentes cometidos en los fosos de Montjuich a raíz de la bomba de Cambios Nuevos, en donde muchos anarquistas pagaron cruelmente el valor de sustentar sus ideas. Pero sus verdugos, eran descaradamente defensores del régimen capitalista y adoptaban y siguen adoptando todos los medios, por criminales que sean, mientras sea aguantarse en su pedestal.

Lo que describe el compañero Solano Palacio en sus libros "Entre dos Fascismos" y "El Exodo", el procedimiento de los Stalinistas traspasa los límites de lo imaginable. Torquemada y Pedro Arbúés quedan pequeños.

En nombre del bienestar de los tra-

bajadores, y de la Dictadura del Proletariado, han superado a todos los esbirros hasta el presente conocidos.

Vivimos miles de millas separados de Europa, y personalmente no hemos presenciado los crímenes mencionados, pero aquí en Australia, también se ha esparcido la semilla y si se presentase el caso, no creo que obrasen diferente. Se creen ser los únicos. No puede equivocarse y tienen razón. Son autómatas de la disciplina del Partido. No intentéis el contradecirlos, que podéis estar bien contentos si sólo os llaman Trotskista. Aquí vale decir traidor. A raíz de la guerra de España aquí en Australia, se formaron comités de ayuda a los antifascistas. Los comunistas tomaron parte activa en ellos. Se recogieron cientos de libras. El Norte de Queensland según sus mismos periódicos, se distinguió por ser en donde más dinero se recogió. Pero se nos ocurrió a unos cuantos españoles formar un comité, recoger dinero y lo mandamos directamente a Francia sin pasar por su control. ¡Aquí fué Troya! Aquellos amantes de la democracia, aquellos que el "freedom" es ante todo, nos mandaron una carta (que aun guardamos) que entre otras cosas nos decían: "Que nos retiraban su apoyo porque no mandábamos el dinero FOR THE RIGHT CHANNEL. Eso que el dinero recogido un noventa por ciento era recogido entre españoles, que la verdad sea dicha, fueron liberales en aflojar sus bolsillos. Los redentores comunistas se enfadaron porque no pudieron lucirse más con el dinero de los otros.

"La Patria del Proletariado", con el asunto de España adoptó una postura peor que los declarados fascistas.

Mandaron asesinar a los que no opinaban como ellos. Aceptó el oro de España. Dejó entrar en Rusia algunos líderes de su partido, y dejó podrir de miseria a los verdaderos antifascistas en los campos de concentración de Francia y ¡Viva la Patria de los dic-

La Organización Sindical

(Viene de la página 1)

tos de escritorio, etc.); Paqueteras (agencias de envíos, etc.); y Complementarias (igual a asistencia médica, etc.), con su pertinente Comisión Seccional y, en arrabales y agregados, si se puede, Subcomisiones Seccionales para mayor relación. La Cooperativa, de acuerdo a las necesidades y posibilidades, subdividida en Corporaciones Gremiales (zapatería, vidrieros, etc.) y Subcomisiones Auxiliares. Depósitos y establecimientos organizados en Fundaciones Mancomunales, teniendo su correspondiente Subcomisión Gestora. Mas, Grupos de Servicios.

Enlazados por Uniones Cooperatistas comarcales. También por Federaciones C. regionales, contando con el anexo de Secciones por las ramas y para la relación parcial de las mismas. Y por Confederaciones Cooperatistas nacionales, estando asistidos sus Comités, por Subcomités de las Agrupaciones Nutritiva, Alojadora, Decorativa, Vestuaria, Mecánica, Técnica, Ilustrativa, Paquetera y Complementaria, de tipo nacional.

tadores llamados Comunistas!

"Más Allá del Dolor". El compañero Igualada en su libro demuestra ser un maestro en relatar los hechos pasados en aquellos campos de concentración, nunca lo bastante maldecidos por las tragedias sufridas por aquellos seres humanos, que todo su crimen fué oponerse a los caprichos de aquellas fieras que en estos momentos están devorando a España.

He leído y he releído el libro, y sinceramente debo decir, que no he podido comprender de que pasta está hecho el autor.

Al leer tantos crímenes que a sangre fría, completamente premeditados, co-

(Concluye en la página 3)



SOLIDARIDAD INTERNACIONAL ANTIFASCISTA



CONSEJO NACIONAL (SECCION ESTADOS UNIDOS), P. O. BOX 81, COOPER STATION, NEW YORK 3, N. Y.

Actos a Celebrarse

NEW YORK, N. Y.

Los compañeros italianos celebrarán el domingo 24 de Agosto su acostumbrado Pic-Nic anual en el conocido "Willoth Park" situado en el 814 de la calle 222 en el Bronx. El beneficio neto del Pic-Nic será dedicado al batallador semanal "L'Adunata dei Refrattari". Como de costumbre habrá comida y refrescos para todos al igual que una orquesta local deleitará a los amantes del baile.

Hacemos cordial invitación a todos los compañeros, amigos y sus familiares dado el propósito de solidaridad del mismo.

LOS PROMOTORES.

NEWARK, N. J.

La Local 22 de S.I.A., de esta localidad, celebrará el sábado 30 de Agosto de 1947, una Verbena, en Pro de la España Oprimida, de las 4 p. m. hasta las 1 a. m., en Shady Grove Tavern, Jabez St., en New York Ave., o bien sea a la terminación de la calle New York Ave. Se servirán refrescos y bocadillos y baile para los interesados.

El bus Chapel St. les llevará directamente al lugar de la Verbena.

— LA COMISION.

BRIDGEPORT, CONN.

La Local 10 de S.I.A. en esta localidad de Bridgeport, celebrará el domingo día 31 de Agosto, un Pic-Nic social cuyo beneficio será dedicado en su totalidad neta para los efectos de solidaridad hacia las Víctimas del Fascismo español.

El acto tendrá lugar en la fecha citada en el Stadler's Park, Reservoir Ave., Bridgeport, Conn.

La entrada será 60c, incluido impuestos y será amenizado con la música de una orquesta local, sirviéndose como de costumbre comidas y refrescos. Dada la simpatía general de que goza en esta localidad la Local 10 de S.I.A., se están efectuando labores para que ese día se den cita solidaria todos los compañeros y sus familias de los diversos pueblos de Connecticut y se hace cordial invitación a los compañeros de Massachusetts y New York para hacer con su presencia motivo de solidaridad efectiva y reafirmación de nuestra lucha antifascista.

— LA COMISION.

EAST BOSTON, MASS.

El domingo 24 de Agosto los compañeros del Círculo Aurora celebrarán un Pic-Nic cuyo beneficio será dedicado a las Víctimas Políticas de Italia y de España. El acto tendrá lugar en el Lincoln

Australia

(Viene de la página 2)

metidos por el solo placer de demostrar que eran SUPERIORES. No he podido dominar mis nervios. Mi cerebro hervía y han salido de mi boca palabras que no existen en el diccionario, maldiciendo la actitud de aquellos energúmenos. Leyendo el libro me he puesto en un trance, que ya no sé si soy un loco rematado o un cuerdo.

Sin ser pretencioso me creo ser una unidad entre los millones de unidades que existen en la tierra, y sin preocuparme lo que pensaron, lo que piensan o pensarán todas las lunbreras del anarquismo sobre el amor y el odio, voy a exponer lo que en estos momentos estoy pensando.

Cuando una pulga me pica, si puedo la aplasto. Cuando las chinches me han molestado, han sufrido la misma suerte que las pulgas. Chupaban mi sangre, y para mi tranquilidad las eliminaba, sin sentir nada de odio hacia ellas. Consideraba que era una ley natural para ellas buscar su alimento. Cuando veo una culebra en mi casa, lo primero que se me ocurre es coger un machete y partirla en dos si puedo. No espero que me muerda y me mate, y lo mismo que las pulgas y las chinches no las odio.

A todos aquellos hombres que desinteresadamente trabajan para el bienestar humano, los admiro y los aprecio. Hombres como el entonces teniente de la Guardia Civil, Portas, que gozaba retorciendo los testículos de aquellos pobres anarquistas en el Castillo de Montjuich. Aquel Thiers, que fué el principal causante del fusilamiento de 35,000 franceses y se vanagloriaba diciendo matar a los lobos y a los lobos. Un Franco, jefe de la Falange que sus crímenes aun están chorreando sangre.

Sin dejar a "aquella bestia con figura de gendarme" que de un puntapié hizo rodar la lata, la tisana que la compañera Juanita Fernández esperaba dar a su viejo.

A estos energúmenos, y todos los que en diferentes formas gozan en martirizar a sus semejantes no encuentro palabras para expresar mi desprecio. Odíarles es poco.

— S. TORRENTS.

Park entre Lynn y Salem Mass. y se servirá como es costumbre comida y refrescos.

En caso de lluvia éste será celebrado en el 42 de Maverick Square en East Boston.

Hacemos cordial invitación a todos.

— CIRCULO AURORA.

Nota Importante

Es de suma importancia para facilitar los trabajos y acelerar la confección del CALENDARIO DE S.I.A. 1948, como asimismo la distribución en este país del mayor número posible y exacto de almanaques, que las Locales, amigos y compañeros que deseen poseer un ejemplar para el próximo año, lo soliciten inmediatamente al Consejo Nacional o bien por mediación de la Local de S.I.A. más próxima que tengan.

Esa demanda se hace con vistas de orden administrativo, confiando en que los interesados sabrán comprender este ruego.

Los pedidos se pueden hacer simplemente enviando una nota con el nombre y la dirección del solicitante manifestando la cantidad de ejemplares que desee se le reserven. Con esos datos en poder del Consejo Nacional podrán ser enviados tan pronto lleguen los almanaques.

— CONSEJO NACIONAL.



"UNIVERSO"

Ha aparecido el fascículo número 9 de "UNIVERSO", correspondiente al mes de julio de 1947.

El fascículo, dedicado en su mayor parte, a glosar los acontecimientos producidos en julio de 1936 y la obra social y económica de la Revolución Española, es de los más interesantes de esa notabilísima publicación.

He aquí su SUMARIO:

Marcel Lepoil: "La Revolution des Valeurs". — Marc Blomberg: "Crónica política y diplomática". — Henri Bouyé: "Le Federalisme et la Liberté". — E. Aláiz: "Antecedentes de la Revolución española". — Aristide Lepeyre: "La Revolution Espagnole et la portés universelle". Federica Montseny: "Perspectivas históricas de la Revolución española". — P. Bernard: "La obra de la Revolución Española". — Alberto Carsi: "El gigante Lara y los Pigmeos". — Dr. Pierrót: "Une noble et grande figure oubliée". — P. Reclus: "Synthèse d'un individu". — Dra. Amparo Poch y Gascón: "La Determinación del sexo". — Dr. Frank Aube: "Las Galónicas Inquietudes".

40 francos ejemplar. Suscripción trimestral: 125 francos. Semestral: 240 francos. Anual: 480 francos.

Paqueteros y correspondientes: 20 por ciento de descuento.

Pedidos: "Universo" — 4, Rue Belfort — Toulouse (H. G.). Giros: Universo — C.C.P. 999-75. Toulouse, France.



LIBRERIA

Cultura Proletaria

LISTA DE LIBROS

EL PROLETARIADO MILITANTE. Anselmo Lorenzo.
RECONSTRUCCION DE ESPAÑA. Eusebio C. Carbó.
MAS ALLA DEL DOLOR. Miguel G. Igualada.
LO QUE OI EN RUSIA. Martín Gudell.
LA TRACION DE STALIN. J. García Pradas (Encuadernada).
LA ANARQUIA. Sebastián Faure.
ETICA. Pedro Kropotkin.
CARAVANA NAZARENA. Angel Samblancat.
HUBO UNA FRANCIA. Angel Samblancat.
EL GENIO MONSTRUO DE COSTA DE ARAGON Y DE ESPAÑA. Angel Samblancat (Folleto).
LA REVOLUCION Y LA GUERRA DE ESPAÑA. Cánovas Cervantes.
ANISIA. Leon Tolstol.
LA REVOLUCION Y EL ESTADO. J. García Pradas.

FOLLETOS

LA INTERNACIONAL DE LOS TRABAJADORES. Guillaume.
ROSARILLO. Valle Inclán (Novela corta)
LA MANO DE STALIN SOBRE ESPAÑA. Krivitsky.
ASOCIACION INTERNACIONAL DE LOS TRABAJADORES.
PROBLEMA DEL SINDICALISMO Y ANARQUISMO. Juan Peiró.
ANSELMO LORENZO EL HOMBRE Y LA OBRA. Federica Montseny.
ENTRE CAMPESINOS. Enríque Malatesta.
LA CARDENALA. Tito Fascalo (Novela Corta).
HEREJIAS. J. Prat.
A LOS JOVENES. Pedro Kropotkin.
EL BOLCHEVUISMO HEREDERO DEL NAZISMO. Albert Jensen.
EL LIBRO DE ORO DE LA REVOLUCION ESPAÑOLA.
EL OBRERO DEL CAMPO. Neno Vasco.
LA CRISIS DEL ESTADO. Gorge Veracis.
¿QUE ES EL ANARQUISMO? Gorge Veracis.
CANCIONERO REVOLUCIONARIO.
LA REVOLUCION ESPAÑOLA. — DE FRANCO A NEGRIN. — PASANDO POR EL PARTIDO COMUNISTA. Por S. Cánovas Cervantes.

NOTA: — Podemos servir a quien lo solicite, todos los capítulos hasta el No. 30 del libro de Felipe Aláiz: HACIA UNA FEDERACION DE AUTONOMIAS IBERICAS.

Pedidos a:

LIBRERIA de CULTURA PROLETARIA
P. O. Box 1, Cooper Station
New York 3, N. Y.

Ayudad a



Periódico de los
Trabajadores

ADMINISTRACION

BRIDGEPORT, CONN. — Producto de dos actos e. p. Solbes \$144.50.

NEW YORK, N. Y. — J. Serpa, \$5.
NEW YORK, N. Y. — Cotizaciones de la Iniciativa mensual \$196.00.

NEWARK, N. J. — Por el Ateneo de E. Social, \$9.95; Ortega, 1.00; Total \$10.55.

LAYLAND, W. VA. — Camilo González, \$5.00.

BRISTOL, CONN. — G. Solinas, 3.00; Bruciapodelle, 1.00; L. Cerutti, 1.00; Allegretti, .50; Donato, 1.00; A. Benvenuti 1.00; Piemonte 1.00; Peretta 1.00; P. Bartolo 2.00; Vitali, 1.00; Pietro, 1.00; A. Conrado .50; Rafaele, 1.00; Nino, 1.00; Longhi, 1.00; Total \$17.00.

HOMESTEAD, PA. — J. Martínez, \$5.00.

OAKLAND, CALIF. — D. S. Contreras, \$5.00.

BOSTON, MASS. — Méndez, .25; F. Gómez, .25; H. Lago, .50; T. García, .25; Vigo, .10; Rega, .25; Uncomp. .10; Bilbao, .10; Café "El Nido", .25; Blanco, .25; E. Domínguez, .25; Pérez, .25; Puga, .20; Iberia .50; Tomás Kleke 1.50; P. Rodríguez, .15; Balado, .25; Severino, .25; Carballeira, .10; Rogelio, .20; Zapata, .25; Agustínillo, .50; A. G., .25; Total \$6.95.

GARY, IND. — F. Martínez, \$5.00.
PHOENIX, ARIZ. — V. Bordes, 2.00; C. Mollar, 2.00; Total \$4.00.

NEWARK, N. J. — Por el Ateneo de E. Social, \$2.00.

DETROIT MICH. — Por el Grupo "Libertad" del acto del 20 de Julio, \$300.00.

LANGELOTH, PA. — D. A. 2.00; Elisa Falcón, 1.00; Total \$3.00.

SUNNYVALE, CALIF. — José Peña, 2.00; E. Alonso, 2.00; Total \$4.00.
NEW YORK, N. Y. — Centró Libertario. J. G. 1.00; El Paragüero, .25; D. González, 1.00; M. Montero, .25; Juan Vales, 1.00; J. Forgan, 2.00 Total \$5.50.

New York, N. Y. — De la Federación de Grupos como donación para el Día Nacional de Cultura, \$100.00.

TOTAL ENTRADAS \$825.50

RESUMEN

Imprenta	\$196.00
Acarreo y Expedición	18.00
Correspondencia	1.50
Rollo de cuerda	2.55
Sello de Goma	.75
Total Salidas	\$218.80
Total Entradas	825.50
Superávit Nos. 1005 y 1006	606.70
Déficit anterior	595.67
SUPERAVIT ACTUAL	\$11.03

Opiniones Sobre el Contenido de una...

(Viene de la página 2)

emancipación social que sin ruborizarse, con la más simple ingenuidad confiesa internacionalmente — o lo hacen sus más avisados exponentes — que se basta a sí misma.

Que lo haga el sindicalismo, no es nada extraordinario ni nada que manifieste inconsistencia. Ellos poseen una teoría, lo mismo que los anarquistas comunistas poseemos la nuestra. Que lo haga empero un anarquista, como así se confiesa Gastón, es tanto como querer fundir dos personalidades en una, que por sus puntos de vista teóricos ni se pueden fundir ni confundir, pese a todas las sutilezas retóricas. Debido no obstante a ese intento intelectual y mental teórico, que yo no niego se haga con toda sinceridad, nos hallamos a Gastón negando por la tarde lo que afirmaba por la mañana.

Véase sino su programa sobre las federaciones de industria sindical y luego obsérvese lo que en Cultura Proletaria dice sobre las colectividades y comunidades que ha visto en España cuando la guerra civil. Tiene la honrosa franqueza de confesar que esos ensayos sociales sobrepasaron con mucho a los cálculos del sindicalismo.

No quiero volver a señalar, pues, lo que ya señalé en el artículo anterior.

Cultura Proletaria

Published Weekly

MARCELINO GARCIA
Editor & Publisher

Yearly Subscription \$2.00
Single Copy, Five Cents

Redacción:
293 Seventh Avenue
Teléfono: LOnacre 5-3141

Correspondencia y giros a:
CULTURA PROLETARIA
Box 1, Cooper Station
New York 3, N. Y.

Entered as second-class matter January 4th, 1935, at the Post Office at New York, N. Y., under the Act of March 3, 1879.

Vol. XIX. No. 1006.

New York, August 23, 1947.

Cultura Proletaria

23 de Agosto de 1947.

Dirección: Box 1, Cooper Station, New York 3, N. Y.

Conquistemos el Derecho Integral

Por A. G. NIETO

Fijada la atención en la maldad humana, examinados los acontecimientos que el correr de las épocas nos van dejando como estela macabra en las páginas de la historia y observando con asco cuanto me circunda, en lo que a prescripción social se refiere, nada subsiste que pueda fijar una esperanza halagadora en pos de la redención humana.

A medida que transcurren las épocas surgen con más desdoro y villanía los intrigantes y los heresiarcas.

Tal parece que los mortales están obligados a obedecer al determinismo teo-mitológico y al embotamiento mental en acción conjunta y terminante. La influencia teológica surge potencial ante la debilidad cerebral de los estadistas burgueses que, con un psique transferible a

la impresión, déjense conducir mansamente hacia lo absoluto.

Nada media entre las épocas del Tiberio Claudio Nerón y Domicio Claudio Nerón y la era presente. El primero cayó ante las crispadas manos de Macrón, jefe de los pretorianos, tras haber asesinado a cuantos discrepantes de su perversidad y de los procedimientos inmorales y terribles que empleaba contra los humanos.

Sin embargo, a Tiberio le sucedió Domicio, tomando el poder el mismo año 37 de nuestra era, cuando Tiberio dejaba de existir físicamente. Y si el primero fué perverso y criminal, su sucesor aventajó la "nómina" social de los hechos. Tras ordenar el asesinato de su madre, esposa y Popea, decretó el asesinato de

Séneca, su maestro, y el incendio de Roma.

Novecientos años más tarde Benito Mussolini ordenaba, en la propia Roma, el asesinato de su hijo político, el Conde Ciano; Hitler decretaba el exterminio en masa de cuantos no compartían su megalomanía político-social; José Stalin ejecutaba ante el piquete a los ciudadanos rusos que no admitían, defendían y consideraban como el mejor sistema social del mundo, el método bolchevique y Francisco Franco hacía revivir en la Península Ibérica, "acrecutando los martirios, los métodos de Tiberio Claudio Nerón.

Es, pues, el crimen sistema y acción continuativa de los autoritarismos de todas las épocas.

Pero, sintiendo la nostalgia superadora del poder analítico entre lo perfecto y lo malévolo, la rebeldía social tendrá que surgir potencialmente, con impulso arrollador, como contraacción determinante y terapéutica salvadora del terrible caos que actualmente subsiste en la vida de los pueblos.

Por el impulso incontenible del progreso, por los fundamentos naturales que determinan la igualdad de derechos entre los humanos, las generaciones venideras destruirán todos los falsos crisoles de la bondad burguesa, desbaratarán las perniciosas tradiciones e impondrán los "Derechos Humanos" como principio social y ejecutoria justiciera de la convivencia colectiva.

Poco importa que los actuales estadistas del poder burgués, llámense como se llame, persistan en buscar fórmulas estancadoras de las rebeliones sociales. La clase trabajadora del Universo, ese factor creador de todas las riquezas, para el que sólo reversan sacrificios, dolor, hambre y miseria, los autoritarismos estatales, está obligada a levantarse alaradamente, virilmente, gallardamente, contra todas las injusticias, contra todos los tiranos y contra todas las tradiciones.

Los poderes tiranizadores tienden ya, afortunadamente, hacia una impotencia contenida de sus privilegios. Los sistemas políticos están corrompidos o invalidados para dar satisfacción a los pueblos, quedando sólo, como único medio salvador del desbarajuste social, la potencialidad colectiva de los trabajadores organizados bajo el colectivismo integral de la producción y el consumo. La clase trabajadora del mundo, aislándose del exótico marxismo, de cuanto tenga visos de prestancia política, y entregándose a una cooperación mancomunada de derechos bajo la organización sobria y eficiente de Federaciones de Industria e instalación de colectividades integrales, salvará el conjunto humano; pero si los organismos sindicales del mundo persisten en dejarse arrastrar hacia el campo político, olvidando que la vida es relación, producción y economía colectiva, aun le quedarán a los trabajadores épocas durísimas y fases de miseria de grandes magnitudes.

Yo llamo a los trabajadores del mundo, a mis hermanos de esclavitud y dolor, a la lucha abierta y decisiva contra cuanto signifique menoscabo o absorción de los DERECHOS NATURALES DEL SER HUMANO, sobre los cuales ni se puede legislar ni ejercer autoridad sin cometer el grave delito de usurpación. Rompamos de una vez para siempre, con todas las tradiciones, con todos los prejuicios teomitológicos y con los bárbaros temores que trata de mantener el autoritarismo burgués.

Nuestra meta es la conquista total y absoluta del Derecho Integral. Conquistémosla por los medios que sea, exentos de prejuicios, de cobardías y de falsas esperanzas antes de que los tiranos resurjan nuevamente y tengamos que soportar nuevas eras de dolor.

Angel Samblancat

Afroiberia

El mayor agravio que la eterna Francia balnearia y la Europa pseudo-liberalesca han inferido al insurgentismo ibero, no ha sido el de traicionar a nuestra Revolución del 36, apuñalándola por los riñones y recibiendo a nuestros paladines, vencidos por la perfidia universal, en cárceles de alambre de púas, sino el de haber deformado nuestra fisonomía siempre e intentado acorralar nuestro espíritu, condenándolo a un campo de concentración de por vida. ¡La peste, acordonando a la terapéutica y aislando a la desratización en el lazareto!

Hay que ver — ¡para crisparse! — la pendeja caricatura, que de España han trazado, en obras completamente desnatadas y chirles, verdaderas leches merengadas y artículos de bazar turco, los Merimée, los Dumás, los Gautier, los Bizet, los Barrés, los Beaumarchais y los Burrow. Y nada digamos de los pastiches de pintores y cancanistas del jarabe y la jeremiación y jorimiación y otros beneméritos mascazurullos.

Las Lolás, las Cármenes y los Tenorios, que corren por cabaretuchos de la foburga y los molinos rojos de médulas hidrolizadoras, son tan fulastres como los Mazzantínis que hacen la oca o el pato ante becerretes de cartón en las arenas de Beziérs, de Lunel y de Nimes.

La estampa, que de nuestro pintoresco manolo echa la *réclame* anglo-colonista a vagar en la onda por esos tozales, se define por rasgos trapeosos tan sobajeados como los que ahí van: en Barcelona, atracos y bombas; en Madrid, chulas y chulos de mal arate, juega y vinazo; en Sevilla, maletas malajés, guitarras desguitarradas y fandanguillos más desfandanguillados que mi agüela. Y en todo el cuadrante peninsular, bandidos de folletín, cigarreras con el chavetón en la pantorra, gitanos leprosos, etc., etc.

Tal fué nuestra foto: la que el siglo XIX nos sacó en los salones peluquéricos parlamentarios de Lutecia y de Londón. Y el XX ha enriquecido el cromó con nuevos cachiruleados grotescos. Para la crema bulevardaria y clubística, y hasta un poco también para Ilya Ehrenburg, los revolucionarios de Julio fuimos simples asaltantes de Bancos, violadores de nenás en botón y engullidores impacientes e impenitentes de asado de cura. Los frailes de Sacedón pusieron un capuchón al cerdo de San Antón. ¡Y hubo un fraillazo más en Sacedón!

El vichyista de todos los tiempos ha sido un asombro de Damasco, más inmensamente asombrado que de nada, de sí mismo. Cada mañanita, al dejar el panador como Lázaro, se miraba el interesante rostro en el espejo y exclamaba, rebosante de complacencia y autoadoración: "¡Parece mentira que se pueda ser tan *chic*!". *Chic* no significa párvulo, elegante, galán, distinguido, apuesto, marchoso, etc. *Chic* quiere decir *chic*. El caló tontonio no se presta a ser vertido a ningún idioma.

Los maestros cantores, vulgo colaboracionistas, de ultra montes han reducido la geografía al *Empire cagoulard* y cruz de fuego. Y la Historia, a una especie de Revolución del 69; aunque la del 89 no fué más que una contrarrevolución, como la Rusa, y una estafa al Cristo clavado en la cruz del surco. Sobran textos que lo cantan.

Pues bien: peteneros, úrsidos y anglicanía de aquí y de allá, cuantos directa o indirectamente ayudan a la bestia negra de Franco a freirse nuestra sangre, precisa que sepan lo que sigue.

España, incluso geográficamente, es testiculiforme; ya que por algo es la tierra, que da los pimientos cuadrados. Y le cuelgan los faroles a la Virgen de Iberia de Sur a Norte, porque los ha recibido de su gran madre África; del África de Aníbal, de Agustín de Hipona y de Tertuliano. Y tiene nuestro País la fuente de su alegría pegada al retrorso de Europa, porque los Dioses Inmortales han dispuesto que a esa mala berra le demos los españoles luego luego por el desagüe. Y si no está eso bastante claro, por la cloaca. Por la cloaca que toda su alma es y que constituye el único y último refugio de su sensibilidad; la honda sima, en que el calabazate se le ha caído.

Claridad de Objetivo

Por Germinal Esглеas

La Revolución Social no es Utopía

La desorientación en la lucha, la incertidumbre, la vacilación, son elementos negativos, que conducen a la derrota.

Las fuerzas del capitalismo y de la reacción internacional y sus aliados, tienden a socavar la creencia en el poder de la acción directa de los que no se resignan a ser esclavos. Se hace todo lo posible para que exista el confusiónismo, para desarmar ideológicamente sobre todo al proletariado.

Todo ello demuestra que la presión de las fuerzas de Libertad es efectiva en el mundo que, pese a todo, la libertad se mueve y que el mundo marcha como han dicho Galileo y Bovió.

Los trabajadores, si quieren emanciparse de la esclavitud a que les somete el sistema capitalista-autoritario, han de perseguir el objetivo claro de destruir dicho sistema, y han de procurar libertarse de todos los prejuicios políticos y morales que hacen por apuntarlo de manera abierta o subrepticia. Han de inmunizarse contra el virus del enemigo.

Hay que clarificar el campo revolucionario. Los trabajadores deben adquirir conciencia de su estado, de la realidad social y afirmar su propia voluntad realizadora, como núcleo humano el más activo, dinámico e inteligente, trabajando por la libertad y por la transformación social.

El Estado, todo Estado, no importa el nombre ni la estructura, es el enemigo. Hay que ir contra el Estado hasta aniquilarlo. El capitalismo, bajo sus diversas manifestaciones, es el enemigo; hay que destruirlo, sin dejar vestigio alguno que pueda dar origen a nuevas formas de explotación.

Son los trabajadores los que deben anular las corrientes de libertad. Los hombres de conciencia libre, los espíritus insomnetidos, que sintiendo la dignidad del hombre, libran combate, están y estarán a su lado en esa lucha.

Frente a las amenazas, que se ciernen sobre el mundo, frente al fascismo internacional, expresión de la barbarie de un sistema llamado a desaparecer, los obreros revolucionarios conscientes deben representar la esperanza para la Humanidad, la garantía de que el mundo no será absorbido por el caos de las doctrinas negativas, no se convertirá en una inmensa cárcel, en un infierno dantesco, en una tumba para todo lo más noble, lo más grande, lo que más dignifica al hombre.

La Revolución Social no es una utopía. Lo que puede el proletariado mundial, nadie mejor que él mismo ha de saber demostrarlo. No debe haber im posible en la acción emancipadora. Hay que alimentar la fe en ella, una fe consciente y una fe ciega también, una fe de obstinados, de hombres que no renuncian a su objetivo por nada del mundo, que tienen por divisa "La Revolución Social, por y para la Libertad".

Marx ha dicho que todos los movimientos sociales hasta aquí realizados lo han sido por minorías, en provecho de minorías. Este es el caso que evitarlo. La Revolución Social no ha de aprovechar a una minoría.

¿Cómo será esa Revolución Social, cómo se desarrollará? Nadie puede prever su desarrollo. Una revolución no es una ecuación matemática. ¿Qué dará de sí la Revolución Social? Lo que sean capaces de dar los hombres que la inspiren y la animen, en estado de conciencia, el grado de madurez, las condiciones de la generación que las realice, los medios de que pueda echar mano, las circunstancias que la rodean y que sean susceptibles de crear la propia voluntad humana. ¿Que todo eso es viejo? A pesar de ello, tiene más precisión y concreción que cualquier constitución donde no falte punto ni coma. El está en el laberinto de la política, no en la acción revolucionaria; está en el estallido desbordante de la ira, del entusiasmo, de la pasión, de la inteligencia y de la voluntad revolucionaria.

Preparación y acción revolucionaria permanente, esto es lo que debe vigorizar al proletariado internacional en todo momento.

Para ello ha de libertarse de los partidos políticos que le dividen, que esterilizan su esfuerzo, que le desvían del camino emancipador, que hacen ineficaz su acción. Hay demasiados partidos políticos, hay demasiadas querrelas entre trabajadores por cuestiones políticas.

Debe el proletariado mundial reanimar el espíritu de la Primera Internacional, el verdadero sentimiento internacionalista, hacer que encarne en la realidad el lema: "La emancipación de los trabajadores ha de ser obra de los trabajadores mismos".

La acción de los trabajadores para ser realmente emancipadora, ha de tender a la destrucción de todo poder político. En esto los internacionalistas anti-autoritarios, vieron claro. La conquista del Poder político, lleva a la Dictadura, apuntala al Estado, da vida a nuevas formas autoritarias, ahoga la Revolución, destruye la libertad.

Hay que destruir el Poder político y aniquilar a la autoridad. La Revolución Social debe tener un claro objetivo: Libertad, Tierra, Pan, el Mundo, todo lo creado y susceptible de crearse, para todos y cada uno de los hombres libremente concertados en un pacto de iguales, afirmando en la solidaridad el derecho de cada uno a ser el mismo y a desenvolverse libremente.

El desengaño que ha traído el fracaso de la social-democracia, la desilusión que pretende en el ánimo de los trabajadores al ver el resultado de la Revolución Rusa, la crisis espiritual que ejerce su influencia en el proletariado y que hace que siga mansamente apegado a las organizaciones sindicales reformistas, todo eso ha de ser combatido incesantemente. Y los anarquistas somos los primeros que hemos de procurar que el ambiente social no se vea enrarecido por esa tupida atmósfera de prejuicios que aniquilan la voluntad combativa de los hombres susceptibles de luchar por la libertad y de solidarizarse a nuestro esfuerzo para transformar la sociedad a fondo y para dar sólido cimiento a un mundo libre.

Por más desarrolladas que estén las fuerzas capitalistas y autoritarias, la Revolución Social no es imposible. Hay que reaccionar contra ese fatalismo. No debe impresionarnos ni el volumen, ni la cantidad, ni la calidad de nuestros enemigos. Voluntad revolucionaria por encima de todo; fe en la Libertad por encima de todo, y acción directa incansable a favor de la Libertad integral, del Socialismo Libertario o no mixtificado. Las fuerzas que parecen invulnerables no podrán resistir mucho tiempo a esa presión y tendrán que ceder el paso a las nuevas formas libres, que habrá animado y forjado la conciencia revolucionaria.

subreptico dis-se de todo, que se fias purtiero
conjuratura encuentro i licitamento